
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence NIC-93

Prix 469 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Ce  splendide  appartement  de  62,20m²  se  trouve  au  1er  étage  d’une  résidence

intimiste de 2017. L’appartement se compose d’une belle entrée, d'un séjour avec

cuisine  américaine  entièrement  équipée  avec  des  matériaux  et  des  équipements

haut  de  gamme,  de  marque  Siemens  (incluant  une  cave  à  vin),  ouvrant  sur  une

superbe  terrasse  d’angle  de  18,50m²  exposée  Sud/Ouest  et  Sud/Ouest,  offrant

une  jolie  vue  verdoyante,  sur  la  mer  et  les  collines  environnantes.  L'appartement

bénéficie  également  d'un  jardin  privatif  sur  l'arrière.  Deux  chambres,  une  salle  de

douche et un WC séparé avec lave main complètent ...

This splendid apartment of 62.20m² is on the 1st floor (2nd level of the building) of

a recent residence from 2017. The apartment consists of an entrance, a beautiful

living room with open, fully equipped kitchen, opening onto a superb corner terrace

of  18.50m²  facing  South  /  West  offering  a  beautiful  view  of  the  sea  and  the

surrounding hills. The apartment has a private garden at the back. Two bedrooms,

a shower room and a separate WC with hand basin.The finishes are of high quality.

The  apartment  is  fully  air  conditioned.The  small  quiet  residence  offers  beautiful

wooded gardens and a ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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